

KOPIE und meine Antwort, beinhaltet keine Geheimnisse....

Liebe Familie .....

schoenen Dank fuer den Gruss.

Ja ,von so einem schoenen Bild bin ich weit entfernt.

Meine Taetigkeitsfelder sind gepraeagt von ausgedoerrter Erde ( seit 6 Mo keine Tropfen Regen), staubigen, steinigen, unebenen Wegen, Muell , Gestank, Krach, Rauch von verbrennendem Muell, dort antreffend Familien, Kinder, die ich schon lange kenne und in der letzten Woche mit Nahrungsmittel versorgt habe.

Sie wissen, dass ich keine "Projekte" vorstelle, sondern ganz einfach helfe, wo es hinten und vorne in allen Bereichen um absolute menschliche Armut geht. Meine Hilferufe erbringen bekanntlich keine großen Spendensummen, aber mit der vielen Zeit die ich mir nehme, kann ich gezielt Not lindern. Heute und die naechsten Tage bleibe ich in meinem Ap. sicher ist sicher, auch das Auswaertige Amt raet dazu.

Die Wahlen 2007 war ich auch hier und erlebte den Mord- und Totschlag. Heute wird wieder gewaehlt (Weltspiegel von gestern im ARD bitte anschauen) und es gab schon die ersten Tote. Alleine in Mombasa, Naehe Mombasa ( Likoni, Town, Kilifi, Majamaroni ... ) wurden vier Polizeistationen attackiert. In meiner Naehe 2 Polizisten am Morgen erschossen von 200 Gangster und konnten alle fliehen.

Befinde mich in keinem guten Zustand, dennoch habe ich 2 Monate verlaengert und fliege 1. Mai nach Hause. Wahrscheinlich ist die Entscheidung richtig, da es nach den Wahlen, falls es zu Stichwahlen kommt, viel Elend geben wird und ich weiter gebraucht werde. Ich kann mit meinen 1500 EU monatlich ueber 100 hungrige Menschen, vor allem Kinder bestens 1 Mo versorgen.

Sinn und Unsinn meiner Arbeit hier in einer Gegend an der Kueste , die ich in und auswendig kenne, stelle ich mir schon lange nicht mehr. Handle, handle ... erfreue Menschen, auch die ich noch nicht kenne,also mit Hilfe ueberrasche, erlebe Dankbarkeit, vergesse alle meine Probleme und Sorgen, bin zufrieden und sogar manchmal uebergluecklich, dass das alles trotz geringer Finazieller Potenz moeglich ist.



Meine Taetigkeitsfelder fuer Maerz und April kennt jeder( vor allem Operationen, Baumassnahmen, Mieten usw..), Nahrungsmittelversorgung ist bekanntlich ein Dauerbrenner.

Sie wollen nochmals helfen, was ich als sehr freundlich und kooperativ empfinde. Im Stadtanzeiger stand meine Bankverbindung( 12.o1.13). Falls mein Dankschreiben vom Stadtanzeiger zu lesen war, davon weiss ich aber nichts, war sicher keine Kontoangabe dabei.

SPK LD 100400241 (54850010)

Das neue Au pair Maedchen aus Mombasa koennte ich ausfindig machen, wenn ich genaue Infos habe. Der angegebne Ort"Ukuro" gibt es in und in der Naehe von Mombasa nicht.

Liebe Gruesse und danke  
Ihr Gotthard Kabs

-----  
-----  
Lieber Herr Kabs,

hier ein kleiner Fruehlingsgruuss aus der Heimat fuer Sie. Am Wochenende schien endlich nach Wochen dieses trueben Winters wieder einmal die Sonne.

Zwar immer noch kalt, aber endlich mal wieder LICHT. Wunderbar. Wir waren mit den Hunden und Kind in den Weinbergen spazieren.

Die Winzer schneiden gerade die Ruten der Reben aus. Aus diesen Ruten habe ich uns einen Kranz geflochten, den ich Ihnen anbei sende.

Wir stehen mit einem Maedchen aus Ukuro in Mombassa in Kontakt. Sie moechte als Au Pair zu uns kommen. Mal sehen.

Bitte teilen Sie uns Ihre Bankverbindung mit. Sie steht nicht in dem Mail an den Stadtanzeiger.

Ihnen ganz herzliche Gruesse und viel Kraft fuer Ihre taegliche Arbeit.

alles Liebe und gute .....

04.03.2013